



Le Président Directeur Général

H.E. Ban Ki-moon
Secrétaire Général
Nations Unies
New York, NY 10017
USA

Paris, le 10 octobre 2016

Monsieur le Secrétaire Général,

Veolia a rejoint le Global Compact des Nations Unies le 12 juin 2003. Cette adhésion, par laquelle le Groupe s'est engagé à soutenir et promouvoir les 10 principes du Global Compact dans sa sphère d'influence, est un élément important de sa politique de responsabilité sociétale.

En tant qu'entreprise globale, Veolia doit être exemplaire sur ce plan. Veolia poursuit sa coopération avec les principales agences de l'ONU, les organisations bilatérales et les bailleurs de fonds internationaux, pour concrétiser les engagements pris lors de son adhésion au Global Compact et prendre part aux efforts de la communauté internationale.

Depuis la définition des Objectifs du Millénaire pour le Développement, en 2000, le Groupe a contribué, dans les pays en développement et émergents, à l'accès de 6,5 millions de personnes à l'eau potable et a raccordé plus de 3 millions de personnes aux services d'assainissement.

2015 a été une année charnière pour la définition des agendas internationaux. Veolia adhère et contribue aux engagements pris par la communauté internationale au travers de l'accord de Paris pour le climat et des nouveaux objectifs de développement durable (ODD).

Les 9 engagements pour un développement durable de Veolia définis conjointement aux ODD, représentent un levier pour une intégration plus large du nouveau cadre international dans ses activités.

En 2015, Veolia a continué à s'investir au sein du réseau français du Global compact et a contribué au développement de la plateforme *cop-advanced.org* pour promouvoir, vulgariser et illustrer les grands principes et critères du Global Compact. Veolia a également participé à deux réunions de sensibilisation et de promotion des principes du Global Compact en France et à la réunion des réseaux européens du Global Compact à Berlin.

Par la présente, j'ai l'honneur de renouveler notre adhésion aux 10 principes du Global Compact et de vous transmettre notre Communication sur le Progrès (COP), décrivant les efforts de notre entreprise dans l'intégration de ces principes.

Meilleures salutations,

Antoine Frérot

Veolia Environnement

Siège social : 38, avenue Kléber - 75799 Paris Cedex 16 - France
tél. +33 (0)1 71 75 13 00 - Fax +33 (0)1 71 75 12 99
www.veolia.com

Société anonyme à conseil d'administration
au capital de 2 816 824 115 €
403 210 032 RCS PARIS



The Chairman and Chief Executive Officer

H.E. Ban Ki-moon
Secretary General
United Nations
New York, NY 10017
USA

Paris, 10th October 2016

Dear Mr. Secretary-General,

Veolia joined the United Nations Global Compact on June 12, 2003. Its participation in the Global Compact and the pledge to support and promote its ten principles within its sphere of influence is a major consideration in all aspects of the Company's social responsibility policy.

As a global company, Veolia must be exemplary in terms of its social responsibility. Veolia continues its collaboration with UN agencies, bilateral organizations and international funding agencies to put into effect the commitments made when joining the Global Compact and to participate in the definition of the international development agendas.

Since the definition of the Millennium Development Goals in 2000, the Group has contributed to giving access to drinking water to 6.5 million people and connecting more than 3 million people to sanitation services in developing and emerging countries.

2015 has been a pivotal year for the definition of international agendas. Veolia fully subscribes and contributes to the commitments made by the international community through the Paris Agreement for the climate and the new Sustainable Development Goals (SDGs)

Veolia has defined nine sustainable commitments in line with the SDGs; they represent a strong lever for a wider integration of the new international agenda into its activities.

Veolia is also engaged in the French Global Compact network and has contributed to the development of the *cop-advanced.org* platform to promote, popularize and use the main Global Compacts principles and criteria. In 2015, Veolia attended two meetings on awareness raising and promotion of the French Global Compact principles and the meeting of the European Global Compact networks in Berlin.

It is with great pleasure that I therefore renew our adherence to the Global Compact 10 principles and transmit our Communication on Progress (COP), describing our extensive efforts to include these principles into our activities.

Sincerely,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'A. Frérot', written in a cursive style.

Antoine Frérot

Veolia Environnement

Head office : 38, avenue Kléber - 75799 Paris Cedex 16 - France
tel. +33 (0)1 71 75 13 00 - Fax +33 (0)1 71 75 12 99
www.veolia.com

Société anonyme à conseil d'administration
au capital de 2 610 434 245 €
403 210 032 RCS PARIS